



Eine Auslandsentsendung bedeutet nicht nur Veränderungen für Sie als Angestellte/r selbst, sondern auch ein völlig neues Umfeld für Ihre mitreisenden Angehörigen.

Die Entscheidung, das vertraute Umfeld für einen begrenzten Zeitraum zu verlassen, kann neben Euphorie auch Unsicherheit und Ängste auslösen und stellt Paare und Familien vor besondere Herausforderungen.

Meine Beratung ist darauf ausgerichtet, die Bedürfnisse aller Beteiligten zu berücksichtigen, so dass Sie als starkes Team auf die Reise gehen und Ihren Auslandsaufenthalt als Entwicklungschance erleben können.

Dazu biete ich Termine für Einzelne, Paare und Familien an, in die nicht nur meine Coachingmethoden, sondern auch meine Erfahrungen aus 20 Jahren Tätigkeit als Lehrerin an internationalen Schulen und Weiterbildungseinrichtungen einfließen.

Ich selbst habe die Erfahrung gemacht, dass die Rückkehr nach Deutschland unter Umständen eine größere Anpassungsleistung sein kann als die Entscheidung, mehrere Jahre im Ausland zu arbeiten. Auch zu diesem Thema unterstütze ich Sie gerne.

Mein Honorar beinhaltet keine gesetzliche Mehrwertsteuer, da ich laut § 19 Umsatzsteuergesetz von der Umsatzsteuerpflicht befreit bin.